

Paul, États-Unis

Paul est à Sherborn, au Massachusetts. Il fait des études de musique. Il a 20 ans. « Je voudrais que mon futur travail de compositeur puisse apporter la joie à beaucoup de gens ».

13/06/2014

Paul est à Sherborn, au Massachusetts. Il fait des études de musique. Il a 20 ans. « Je voudrais que mon futur travail de compositeur puisse apporter la joie à beaucoup de gens ».

Quel est pour vous le sens de la vie ?

Aimer et servir Dieu au cœur de mon travail et dans mon quotidien. Je fais des études de musique à l'école supérieure de Musique de Longy, Cambridge, au Massachusetts et je tâche de composer une musique qui soit le reflet de la beauté de la création qui m'environne.

Quelles sont les raisons qui vous poussent à croire que la vie vaut bien d'être vécue ?

Je voudrais que mon futur travail de compositeur puisse apporter la joie à beaucoup de gens. J'aimerais aimer ma famille, mes amis, les aider et grâce à l'enseignement de saint Josémaria sur les vertus humaines et surnaturelles, je m'y sens très encouragé.

À quoi vous accrochez-vous dans les mauvais moments, les

difficultés, face à la souffrance inattendue?

Je demande à Dieu que la peur et la souffrance ne me paralysent pas. En effet, je sais qu'il va me falloir être fort pour aider les gens autour de moi.

Qu'est-ce qu'être chrétien veut dire pour vous?

Croire au miracle d'un Jésus qui, vrai Fils de Dieu, est mort sur la Croix pour nous tous, afin que nous puissions avoir une vie meilleur.

Et être chrétien au cœur du monde?

Fréquenter l'église, prier tous les soirs, avoir recours à la Confession dès que j'en ai besoin et profiter de la formation que je reçois dans l'Opus Dei.

Je m'y applique sans tenir compte de ce que mes amis en pensent, car j'ai beaucoup d'amis non catholiques. Je ne partage pas leurs idées et je ne les force pas non plus à se plier aux enseignements de l'Église catholique.

Que faites-vous pour que le monde soit meilleur? Où faut-il mener sa lutte ?

Je compose de la musique classique pour des concerts. À

Longy, mon école, on croit fermement que la musique classique est en mesure de provoquer un changement social.

Avant d'avoir notre diplôme, nous devons faire un projet d'enseignement de la musique classique dans les milieux défavorisés pour tous ceux qui n'auraient autrement aucun moyen de la connaître. On leur apprend à jouer d'un instrument afin qu'ils

aient ainsi l'opportunité de développer les talents musicaux que Dieu leur a accordés.

J'espère que lorsque je m'y investirai, ma musique permettra aux gens d'avoir confiance en eux et tout au service du bien commun.

Comment expliqueriez-vous à l'un de vous amis ce que Dieu est pour vous ?

Je lui expliquerais que Dieu a créé le monde, les êtres vivants, et qu'il nous a créés chacun de nous pour que nous vivions tout près de Lui.

Assisterez-vous à la messe aux environs du 26 juin, pour fêter la Saint-Josémaria ? Où irez-vous ?

En effet, j'irai avec ma famille à la Messe à St. Margret-Mary's Church, en Westwood.

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/paul-etats-unis/](https://opusdei.org/fr-ci/article/paul-etats-unis/)
(28/01/2026)